

**Sujet :** [INTERNET] Mon avis concernant les panneaux photovoltaïques à Avril sur Loire

**De :** Sylvie L

**Date :** 08/10/2023 17:56

**Pour :** enquete-publique-avril-sur-loire@nievre.gouv.fr

Monsieur,

Habitant la commune d'Avril-sur-Loire, non loin des Bruyères, je suis contre l'installation des panneaux photovoltaïques à cet endroit.

Cliente de Madame Berthier chez qui j'achète du beurre, des fromages et de la viande, je vois sa détresse de vivre prochainement juste de l'autre côté du chemin d'un immense champ de panneaux photovoltaïques. Elle s'inquiète pour sa production laitière, d'autant qu'il s'agit de supprimer 30 hectares de production de céréales.

Les quelques commentaires positifs que j'ai pu lire sur votre site ont été écrits par des gens qui n'habitent pas Avril.

Bien sûr que nous pensons aussi à la transition énergétique, bien sûr que nous vivons sur la même planète, mais pourquoi ne pas implanter ces panneaux sur d'autres terrains de la commune, éloignés des habitations comme cela se fait généralement ? Personne n'y verrait de souci et surtout pas nous.

Supprimer ces champs de maïs et prétendre ensuite travailler pour les agriculteurs, c'est étrange. Ça montre bien que les gens qui vous écrivent ça ne connaissent pas la situation ou alors qu'ils ne veulent pas la comprendre : supprimer des terrains pour les agriculteurs, c'est augmenter encore notre dépendance céréalière. Si les gens réagissent avec colère et émotion dans les réunions, c'est parce qu'ils sont concernés, eux, et touchés de très près.

Ce qui a été fait par exemple sur le parking Leclerc de Moulins est une excellente utilisation de l'espace, bien qu'il s'agit pourtant d'une grande entreprise commerciale.

Et que des instances agricoles du département approuvent cette suppression de terre agricole est une aberration pour l'écologie et pour l'agriculture !

J'espère que vous voudrez bien prendre en compte cette lettre dans votre enquête.

Sylvie L

58300 Avril sur Loire